
Los veterinarios no quieren quedarse fuera del sistema de formación especializada (MIR) y exigen para ellos un modelo igual de
implementado que en otras profesiones sanitarias como médicos, enfermeros o farmacéuticos. “Queremos y debemos entrar en esta
estructura, no solo porque somos titulaciones de cinco años, sino también porque garantizamos de la salud pública en España”, explica Juan
José Badiola, presidente del Consejo General de Colegios de Veterinarios a Revista Médica.

Este colectivo se expresa así tras las sentencias del Tribunal Supremo donde, por un lado, anula el Real Decreto que regula la troncalidad, y

por otro, da la razón a los veterinarios, que denunciaron la normativa en dos de sus puntos: la creación de una nueva área pluridisciplinar de

Análisis Clínicos y Bioquímica Química y la relación de otras tres especialidades médicas.

En opinión de Badiola, “no tiene sentido que Veterinaria no tenga una formación MIR”, cuando actualmente, “en cada comunidad autónoma

trabajan entre 300 a 500 funcionarios veterinarios (dependiendo del tamaño de la región) para velar por su salud pública”. “No podemos

entrar a formar parte de la especialidad de Traumatología –insiste- pero sí en las tres básicas que compartimos con los médicos: Análisis

Clínicos y Bioquímica Clínica, Inmunología y Microbiología y Parasitología”. Además de esto, el consejo también reclama un área

multidisciplinar en salud pública integrado no solo por médicos, sino también por farmacéuticos y veterinarios, tal y como reclamaron al

Ministerio de Sanidad. 

Badiola reclama un MIR como el de médicos y farmacéuticos para los ... http://www.oviespana.com/informacion-de-ovino/servicio-diario-de-not...




